



Schülerburg, Mainhausen, Dienstag, 10. April 2018

Osterferien 2018 in der Schülerburg

Die Ferienbetreuung begann dieses Jahr für die Kinder der Schülerburg gefühlt bereits am letzten Schultag. Direkt nach Schulschluss konnten alle Interessierten mit in die Sporthalle kommen, um dort am ersten großen Fußballturnier teilzunehmen. Insgesamt sechs Mannschaften spielten in zwei Gruppen und anschließendem Finale einen Sieger aus. Obwohl das Turnier hart umkämpft war, gingen letztlich natürlich ausschließlich Gewinner aus dem Turnier hervor, da alle gemeinsam einen spannenden, sportlich anspruchsvollen mit jeder Menge Spaß gespickten Vormittag verbrachten. Das Turnier war auch gleichzeitig der Abschluss unseres Praktikanten Merlin vom Einhard-Gymnasium, der für 14 Tage in den Alltag der Schülerburg hineinschnupperte.



Vom 26. bis 29. März trafen sich insgesamt 45 Kinder in den Räumen der Anna-Freud-Schule zum Ferienprojekt der Schülerburg. Auf dem Plan standen viele verschiedene bunte Bastelangebote rund um das Thema Ostern. Aus Tonpapier konnten bunte Osterhasen gebastelt werden. Einige Kinder konnten Eier färben und für das bevorstehende Osterfest gestalten. Ein Klassiker und immer wieder gerne gemacht: Bügelperlen standen die gesamte Woche zur Verfügung.

Dreißig der 45 Kinder hatten sich im Vorfeld dafür angemeldet ein Mosaikbild selbst zu gestalten. Von Montag bis Mittwoch wurden im Kreativraum der Schule rund um die Uhr Fliesenbruchstücke zurechtgerückt, geklebt und anschließend die fertigen Meisterwerke verfugt und auf Hochglanz poliert.

Am abschließenden Gründonnerstag wurde bereits traditionell gemeinsam gekocht. Es gab grüne Soße mit Salzkartoffeln. Ein echtes Highlight war am letzten Tag der Besuch von einigen frisch geschlüpften Küken. Die Kinder konnten in kleinen Gruppen die Küken streicheln, auf die Hand nehmen und ganz interessierte Fragen stellen.

Am 9. April startet nach einer Woche Urlaub für alle wieder die Schule.